



AVIS DE CONSULTATION

N°02/DC/P-AKGA/CDPM-NM/2026 DU 19 MARS 2026, RELATIVE A
L'EQUIPEMENT DE L'EXTENSION DE LA PRISON PRINCIPALE
D'AKONOLINGA, DEPARTEMENT DU NYONG ET MFOUMOU

1. Objet de la demande de Cotation

Le Préfet du Département du Nyong et Mfoumou « Autorité Contractante » lance en procédure d'urgence, pour le compte de l'Exercice 2026, une Demande de Cotation relative à la **l'équipement de l'extension de la Prison Principale d'Akonolinga, Département du Nyong et Mfoumou.**

2. Consistance des travaux

Les prestations, objet de la présente Demande de Cotation comprennent le matériel dont les caractéristiques requises sont décrites dans les Spécifications Techniques ci-jointes.

3. Tranches/Allotissement

La fourniture objet de la présente demande de cotation est constituée d'un lot unique.

4. Participation et origine

La participation à la consultation est ouverte aux P.M.E de droit camerounais ayant une expérience avérée dans le domaine concerné et disposant d'une attestation de catégorisation. Une préférence sera accordée aux soumissionnaires ayant réalisé des opérations similaires.

5. Financement

Les prestations objet de la présente Demande de Cotation, d'un montant TTC de **Vingt-deux millions cinq cent mille (22 500.000) Francs CFA**, sont financées par le Budget MINJUSTICE – Exercice 2026.

6. Mode de soumission

Le mode de soumission retenu pour cet Appel d'Offres est « **en ligne (Online)** »

7. Consultation du Dossier

Le Dossier de la présente Demande de Cotation peut être consulté aux heures ouvrables à la Préfecture d'Akonolinga (**au Service des Affaires Economiques et Financières**) dès publication du présent avis.

Il peut également être consulté en ligne sur la **plateforme COLEPS aux adresses <http://www.marchespublics.cm> et <http://www.publiccontracts.cm>** sur le site internet de l'ARMP (**www.armp.cm**) ou sur tout autre moyen de communication électronique indiqué par le Maître d'Ouvrage (à préciser).

8. Cautionnement de soumission

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives un cautionnement de soumission acquitté à la main et timbrée, délivrée par un organisme ou une institution financière agréée par le Ministre chargé des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics, dont le montant s'élève à **quatre**

cent quarante mille (450 000) FCFA. Celui-ci doit être timbré, accompagné du récépissé de la CDEC et valable jusqu'à trente (30) jours au-delà de la date initiale de validité des offres. L'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre ou un organisme financier de première catégorie autorisé par le Ministère chargé des Finances à émettre des cautions dans le cadre des marchés publics, entraînera le rejet pur et simple de l'offre. Une caution de soumission produite, mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

9. Acquisition du Dossier de Consultation

Le dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu à la **Préfecture d'Akonolinga, Service des Affaires Economiques et Financières** ; tél. 694 92 65 01/222 12 05 30 ; dès publication du présent avis, contre versement d'une somme non remboursable de **vingt-cinq mille (25 000) FCFA, à la Recette des Finances d'Akonolinga**, représentant les frais d'acquisition du Dossier. La quittance devra préciser le numéro de l'Avis de Consultation. Lors du retrait du dossier, les soumissionnaires devront, obligatoirement, se faire enregistrer en laissant leur adresse complète : Boite Postale, Téléphone, Fax, E-mail.

Il est également possible d'obtenir la version électronique du dossier par téléchargement gratuit aux adresses sus indiquées pour la version électronique. Toutefois, la soumission par voie physique ou électronique est conditionnée par le paiement des frais d'achat de la Demande de Consultation.

10. Présentation des offres :

Les tailles maximales des volumes cités précédemment (Volume 1, Volume 2 et Volume 3) ou fichiers qui vont transiter sur la plateforme et constituant l'offre du soumissionnaire sont les suivantes :

- ✓ 5 MO pour l'Offre Administrative;
- ✓ 15 MO pour l'Offre Technique;
- ✓ 5 MO pour l'Offre Financière.

Les formats acceptés sont les suivants :

- ✓ Format PDF pour les documents textuels ;
- ✓ JPEG pour les images.

Le candidat veillera à utiliser des logiciels de compression afin de réduire éventuellement la taille des fichiers à transmettre.

11. Remise des offres :

L'offre devra être transmise par le soumissionnaire sur la plateforme COLEPS au plus tard, le 23/04/2026 à 11 heures. Une copie de sauvegarde de l'offre enregistrée sur clé USB et l'original de la caution de soumission devront parvenir sous pli fermé, à la Préfecture d'Akonolinga, Service des Affaires Economiques et Financières au plus tard le 23/04/2026 à 12 heures, et déposé contre récépissé. Ce pli devra porter la mention :

**« DEMANDE DE CONSULTATION
N°02/DC/P-AKGA/CDPM-NM/2026 DU 19 MARS 2026, RELATIVE A
L'EQUIPEMENT DE L'EXTENSION DE LA PRISON PRINCIPALE
D'AKONOLINGA DANS LE DEPARTEMENT DU NYONG ET MFOUMOU.
COPIE DE SAUVEGARDE ET ORIGINAL DE LA CAUTION DE SOUMISSION ».**

12. Recevabilité des Offres

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, techniques et financières doivent être placées dans une clé USB et remises sous pli scellé.

Seront irrecevables par le Maître d'Ouvrage :

- Les plis portant les indications sur l'identité du soumissionnaire ;
- Les plis parvenus postérieurement aux dates et heures limites de dépôt ;
- Les plis non-conformes au mode de soumission ;
- Les plis sans indication de l'identité de l'Appel d'Offres ;
- Le non-respect du nombre d'exemplaires indiqué dans le RPAO, ou offre uniquement en copies.

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions de la demande de cotation sera déclarée irrecevable.

Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois précédant la date de dépôt des Offres et avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis de la Demande de Cotation des entreprises.

Toute Offre non conforme aux prescriptions du présent Avis et du Dossier de Consultation sera rejetée.

13. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en un temps.

L'ouverture des Offres aura lieu le 23/04/2026 à 13 heures par la Commission Départementale de Passation des Marchés du Nyong et Mfoumou, dans la salle de conférence.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne dûment mandatée de leur choix, ayant une parfaite connaissance du Dossier.

14. Délais d'exécution

Le délai maximum d'exécution qui court à compter de la date de notification de l'Ordre de Service de livraison des prestations de la présente Lettre-Commande est de **Trois (03) mois**.

15. Critères d'évaluation :

Les Offres seront évaluées selon les critères suivants :

A/ Principaux critères éliminatoires

- Absence ou non-conformité d'une pièce du Dossier administratif après expiration du délai de 48 heures après l'ouverture des plis ;
- Absence d'une caution de soumission timbrée par la caisse des dépôts et de consignation (CDEC) établi par une banque de premier ordre ou compagnie d'assurance grée par le MINFI suivant le modèle joint ;
- Non-respect des Spécifications Techniques ;
- Absence d'un échantillon ;
- Fausses déclarations, faux documents ou documents scannés ;
- Absence du pouvoir d'accord de mandatement signé par les parties prenantes, en cas de groupement (*le cas échéant*) ;
- Omission d'un prix unitaire quantifié dans le Bordereau des Prix Unitaires ;
- Modification d'une quantité du Dossier de Consultation ;
- Offre financière incomplète ;

B/ Critères essentiels

- Références dans les réalisations similaires (02 minimum) ;
- Présentation de l'Offre ;
- Délai de livraison ;
- Moyens logistiques ;
- CCAP complété, paraphé à chaque page, signé et daté à la dernière ;
- Spécifications Techniques paraphées, datées et signées.

16. Principaux critères de qualification

Cette évaluation se fera de manière purement positive (oui) ou négative (non).

17. Attribution du Marché

La Lettre-Commande sera attribuée au soumissionnaire qui aura présenté une Offre conforme aux exigences administratives, aux spécifications techniques ; évaluée la moins-disante et ayant satisfait 100% des critères éliminatoires.

Toute Offre non conforme au Règlement Particulier de la Consultation (RPC) sera purement et simplement rejetée.

18. Durée de validité des Offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur Offre pendant **quatre-vingt-dix (90)** jours à partir de la date limite fixée pour la remise des Offres.

19. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la **Prison Principale d'Akonolinga**, à la Préfecture d'Akonolinga, service des affaires économiques et financières ou en ligne sur la plateforme COLEPS aux adresses <http://www.marchespublics.cm> et <http://www.publiccontracts.cm>, ou tout autres moyens de communication électronique indiqué par le Maître d'Ouvrage.

20. Lutte contre la corruption et les mauvaises pratiques

Pour toute dénonciation pour des pratiques, faits ou actes de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler la CONAC au numéro 1517.

Akonolinga, le 19 MARS 2026

LE PREFET,

Ampliations :

-DDMINMAP/NM

- ARMP (pour publication et archivage) ;
- COLEPS (pour publication et archivage)
- REGISEUR/ PP AKGA ;
- Président CDPM (pour information) ;
- Affichage (pour information) ;
- Archives/Chrono.



REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix – Travail – Patrie

REGION DU CENTRE

DEPARTEMENT DU NYONG ET MFOUMOU

PREFECTURE D'AKONOLINGA

COMMISSION DEPARTEMENTALE DES MARCHES
PUBLICS DU NYONG ET MFOUMOU



REPUBLIQUE OF CAMEROUN

Peace-Work- Fatherland

CENTRE REGION

NYONG AND MFOUMOU DIVISION

DIVISIONAL OFFICE AKONOLINGA

DIVISIONAL TENDERS BOARDS OF NYONG AND
MFOUMOU

NOTICE OF CONSULTATION

No. 02/DC/P-AKGA/CDPM-NM/2026 OF 19 MARS 2026, CONCERNING THE EQUIPMENT
OF THE EXTENSION OF THE MAIN PRISON OF AKONOLINGA, NYONG AND MFOUMOU
DEPARTMENT

1. Purpose of the Request for Quotation

The Prefect of the Nyong and Mfoumou Department, the "Contracting Authority," is launching, as an emergency procedure for the 2026 fiscal year, a Request for Quotation concerning the equipment for the extension of the Main Prison of Akonolinga, Nyong and Mfoumou Department.

2. Scope of Work

The services covered by this Request for Quotation include the equipment whose required characteristics are described in the attached Technical Specifications.

3. Phases/Lots

The supply covered by this Request for Quotation consists of a single lot.

4. Participation and Origin

Participation in this consultation is open to Cameroonian SMEs with proven experience in the relevant field and holding a categorization certificate. Preference will be given to bidders with similar experience.

5. Financing

The services covered by this Request for Quotation, totaling 22,500,000 CFA francs (including VAT), are financed by the MINJUSTICE Budget – Fiscal Year 2026.

6. Submission Method

The submission method for this Invitation to Tender is online.

7. Consultation of the Tender Documents

The tender documents for this Request for Quotation may be consulted during business hours at the Akonolinga Prefecture (Economic and Financial Affairs Department) from the date of publication of this notice.

They may also be consulted online on the COLEPS platform at <http://www.marchespublics.cm> and <http://www.publiccontracts.cm> on the ARMP website (www.arpmp.cm) or via any other electronic means of communication indicated by the Contracting Authority (to be specified).

8. Bid Security

Each bidder must include with their administrative documents a handwritten and stamped bid security, issued by an organization or financial institution authorized by the Minister of Finance to issue bonds in the field of public procurement, in the amount of four hundred and forty thousand (450,000) FCFA. This document must be stamped, accompanied by the CDEC receipt, and valid for up to thirty (30) days beyond the initial validity period of the bids. The absence of a bid security issued by a first-class bank or a first-category financial institution authorized by the Ministry of Finance to issue guarantees for public procurement will result in the outright rejection of the bid. A bid security submitted but unrelated to the relevant tender will be considered absent. A bid security presented by a bidder during the bid opening session is inadmissible.

9. Obtaining the Tender Documents

The tender documents can be obtained from the Akonolinga Prefecture, Economic and Financial Affairs Department; tel. 694 92 65 01/222 12 05 30; upon publication of this notice, upon payment of a non-refundable fee of twenty-five thousand (25,000) FCFA to the Akonolinga Revenue Office, representing the cost of acquiring the documents. The receipt must specify the Tender Notice number. When collecting the

documents, bidders must register by providing their full contact information: P.O. Box, Telephone, Fax, and Email.

It is also possible to obtain the electronic version of the documents by free download from the addresses indicated above. However, submission by physical or electronic means is conditional upon payment of the tender documents purchase fee.

10. Submission of Bids:

The maximum file sizes for the aforementioned volumes (Volume 1, Volume 2, and Volume 3) that will be transmitted via the platform and constitute the bidder's offer are as follows:

- 5 MB for the Administrative Bid;
- 15 MB for the Technical Bid;
- 5 MB for the Financial Bid.

The accepted formats are as follows:

- PDF for text documents;
- JPEG for images.

The bidder should use compression software to reduce the size of the files to be submitted.

11. Submission of Bids:

The bidder must submit the bid via the COLEPS platform no later than 23/04/2026 at 11:00 AM. A backup copy of the bid saved on a USB drive and the original bid security must be submitted in a sealed envelope to the Akonolinga Prefecture, Economic and Financial Affairs Department, no later than 23/04/2026 at 12:00 PM, and delivered against a receipt. This envelope must bear the following inscription:

"REQUEST FOR CONSULTATION

No. 02/DC/P-AKGA/CDPM-NM/2026 OF 19 MARS 2026, CONCERNING THE EQUIPMENT OF THE EXTENSION OF THE MAIN PRISON OF AKONOLINGA IN THE NYONG AND MFOUMOU DEPARTMENT.
BACKUP COPY AND ORIGINAL BID SECURITY."

12. Admissibility of Bids

Each bidder must include administrative, technical, and financial documents, which must be placed on a USB drive and submitted in a sealed envelope.

The following will be deemed inadmissible by the Contracting Authority:

- Envelopes bearing the bidder's identity;
- Bids received after the submission deadline;
- Bids not conforming to the submission method;
- Bids without identifying the Invitation to Tender;
- Failure to comply with the number of copies indicated in the Request for Quotation (RFQ), or a bid submitted only in copies.

Any incomplete bid, in accordance with the requirements of the Request for Quotation, will be declared inadmissible.

These documents must be dated no more than three (3) months prior to the bid submission deadline and must have been prepared after the date of signature of the Request for Quotation.

Any offer that does not comply with the requirements of this Notice and the Consultation File will be rejected.

13. Opening of Bids

The bids will be opened in a single session.

The opening of bids will take place on 23/04/2026 at 1:00 PM by the Nyong and Mfoumou Departmental Procurement Commission in the conference room.

Only bidders may attend this opening session or be represented by a duly authorized person of their choosing, who has a thorough understanding of the tender documents.

14. Execution Period

The maximum execution period, which begins from the date of notification of the Service Order for the delivery of services under this Purchase Order, is three (3) months.

15. Evaluation Criteria:

Bids will be evaluated according to the following criteria:

A/ Main Elimination Criteria

- Absence or non-conformity of any document in the administrative file after the expiration of the 48-hour period following the opening of the bids;
- Absence of a bid bond stamped by the Caisse des Dépôts et Consignations (CDEC) and issued by a first-class bank or insurance company approved by the Ministry of Finance (MINFI), according to the attached model;
- Non-compliance with the Technical Specifications;
- Absence of a sample;
- False statements, falsified documents, or scanned documents;
- Absence of a power of attorney signed by the stakeholders, in the case of a consortium (if applicable);
- Omission of a quantified unit price in the Schedule of Unit Prices;
- Modification of a quantity in the Tender Documents;
- Incomplete financial offer;

B/ Essential Criteria

- References for similar projects (minimum of 2);
- Presentation of the Offer;
- Delivery time;
- Logistics resources;
- Completed Special Conditions of Contract (CCAP), initialed on each page, signed, and dated on the last page;
- Technical Specifications initialed, dated and signed.

16. Main Qualification Criteria

This evaluation will be conducted as a purely positive (yes) or negative (no) assessment.

17. Contract Award

The Purchase Order will be awarded to the bidder whose offer complies with the administrative requirements and technical specifications; is the lowest-priced offer; and meets 100% of the elimination criteria.

Any offer that does not comply with the Special Rules of the Consultation (SRC) will be rejected outright.

18. Validity Period of Offers

Bidders remain bound by their offers for ninety (90) days from the deadline for submitting offers.

19. Additional Information

Additional information can be obtained during business hours at the Akonolinga Main Prison, the Akonolinga Prefecture, Economic and Financial Affairs Department, or online on the COLEPS platform at <http://www.marchespublics.cm> and <http://www.publiccontracts.cm>, or through any other electronic means of communication indicated by the Contracting Authority.

20. Combating Corruption and Malpractice

To report any acts of corruption, misconduct, or malpractice, please call CONAC at 1517.

Akonolinga, the 19 MARS 2026

COPIES TO:

- DDMINMAP/NM
- ARMP (for publication and archiving);
- COLEPS (for publication and archiving);
- REGISTEUR/ PP AKGA;
- President CDPM (for information);
- Posting (for information);
- Archives/Chrono.



THE PREFECT,

Samuel Menobo
Administrateur Civil Principal